



Los pequeños participantes de la carrera 1K contra el asma, organizada por el servicio de Neumología del Hospital de Niños Roberto Gilbert, dejaron en claro su determinación al correr junto a sus padres en busca de una vida saludable y llena de oportunidades, respaldados por un control adecuado y un tratamiento especializado para controlar su enfermedad.

El emotivo evento con el que se recordó el día mundial del asma, arrancó en el área de ingreso al hospital y recorrió el área de consulta externa, emergencia, hospital Alfredo Paulson y regresó al punto de partida, carrera 1k que convocó a 30 pacientes regulares del servicio de neumología, de entre 6 a 12 años, todos ellos bajo control médico adecuado.

Se entregaron premios a 3 categorías: de 3 a 7 años; 8 a 12 años y una categoría de niñas. Todos los participantes, padres de familia, médicos y colaboradores del hospital disfrutaron de un agradable momento deportivo en el que el objetivo fue demostrar la importancia de los controles médicos en la salud de los niños.

Con eventos como este, el Hospital de Niños Roberto Gilbert busca crear conciencia sobre el asma y promueve una mejor calidad de vida para quienes padecen esta enfermedad.